

Pressemitteilung

23pm544 / AWB

Datum: 8. November 2023

Pressestelle

Landratsamt Böblingen

Ihr Ansprechpartner

Benjamin Lutsch

Telefon 07031 663-1619

E-Mail b.lutsch@lrabb.de

Keine gedruckten Abfallkalender mehr und dennoch keine Leerung verpassen

Abfallwirtschaftsbetrieb Böblingen setzt auf digitale Lösungen bei Abfuhrterminen

Der Abfallwirtschaftsbetrieb Böblingen geht den digitalen Weg und druckt zum Jahreswechsel keine neuen Abfallkalender mehr. „Wir haben als kommunaler Betrieb auch die Aufgabe, nachhaltig zu handeln“, erklärt Martin Wuttke, Erster Werkleiter des Abfallwirtschaftsbetriebs (AWB). Bisher wurden Jahr für Jahr über 200.000 Kalender gedruckt und an alle Haushalte verteilt, in Summe über vier Tonnen Papier. „Dabei hat nicht jeder Haushalt, der einen Kalender im Briefkasten vorfand, diesen tatsächlich auch genutzt“, weiß Martin Wuttke, „wir wollen deshalb vollständig den digitalen Weg beschreiten und damit auch einen kleinen Beitrag zum Klimaschutz leisten“. Seit Jahren bietet der AWB den Bürgerinnen und Bürgern seine umfangreiche und sehr gut funktionierende Abfall-App an, damit sie die benötigten Abfuhrtermine auf ihrem Smartphone immer parat haben. Mittlerweile hat die App rund 67.000 Nutzer. Außerdem werden die Abfuhrtermine auf der AWB-Website zur Verfügung gestellt – mit individueller Auswahl aller Behältergrößen und Abfuhrhythmen für die vorhandenen Behälter.

Die digitalen Abfuhrtermine für 2024 sind ab sofort in der Abfall-App aufrufbar. Sie können alternativ auf der Webseite des AWB unter www.awb-bb.de/abfuhrtermine als ICS-Datei zum Einpflegen in einen digitalen Kalender erzeugt oder im PDF-Format heruntergeladen werden – hier besteht die Möglichkeit zum Ausdrucken. Die Abfall-App lässt sich auf der Seite www.awb-bb.de/app absキャンen und ebenfalls herunterladen. Sie bietet einen zusätzlichen Service: an die Leerungstermine kann

man sich einen Tag vorher erinnern lassen und erhält Push-Nachrichten, falls unvorhergesehene Ereignisse wie beispielsweise Unwetter die Abfuhrtouren verschieben. Ein weiterer Vorteil ist, dass man sein Smartphone immer zur Hand hat. Martin Wuttke nennt ein Beispiel: „So kann man selbst noch aus dem Urlaub schnell die Nachbarn verständigen, damit sie die Papiertonne für den nächsten Tag an die Straße stellen!“

„Wir gehen davon aus, dass Personen, die weder ein Smartphone besitzen noch online unterwegs sind, in aller Regel Familienmitglieder oder auch Bekannte und Nachbarn um Unterstützung bitten können und so zu den Leerungsterminen in Papierform kommen“, ist sich der Erste Werkleiter sicher. Die örtlichen PC- und Internet-Teams des Kreissenioresrates im Landkreis haben sich zudem bereit erklärt, älteren Mitmenschen beim Aufspielen und Einrichten der Abfall-App behilflich zu sein.

Bei offenen Fragen hilft der Abfallwirtschaftsbetrieb Böblingen unter der Telefonnummer 07031 663 1550 gerne weiter.